

Ciudad de México, miércoles 8 de junio de 2022

LOS POLINESIOS LLEGAN POR TERCERA VEZ AL AUDITORIO NACIONAL CON SU ESPECTÁCULO *JUMP!*

- **Tras dos exitosas presentaciones en 2021, los mexicanos Lesslie, Karen y Rafa regresan el próximo 12 de junio**
- **Su show incluye juegos lumínicos, grandes pantallas, diversos cambios de vestuario y rítmicas coreografías**

Los Polinesios, el trío de youtubers e influencers integrado por los hermanos Lesslie, Karen y Rafa Velázquez, regresarán al **Auditorio Nacional** este 12 de junio como parte de su exitosa gira ***Jump!***, con la que debutaron en el recinto capitalino en noviembre de 2021.

Con esta gira se han presentado en diversas ciudades del país, entre ellas, Guadalajara, Tijuana, Puebla, Oaxaca, Mérida, ofrecieron una función en Santiago de Chile y en octubre visitarán Argentina, Perú y Colombia.

Jump! es un espectáculo en el que Los Polinesios interactúan con sus seguidores, en su mayoría niños y adolescentes, y cantan sus éxitos en medio de una producción que incluye juegos lumínicos, pantallas que se extienden por todo el escenario, diversos cambios de vestuario y un gran cuerpo de bailarines.

Hace más de 10 años Los Polinesios subieron su primer video a YouTube, plataforma en la que ahora cuentan con cinco canales distintos: Los Polinesios (25.4 millones de suscriptores), Plática polinesia (9.2 millones), Extra polinesios (16.3 millones), Musas (15.2 millones), Juxxis (5.3 millones), dedicados a diferentes contenidos, como documentar sus viajes y experiencias, su música, bromas y retos, tutoriales de belleza y videojuegos.

En octubre de 2021 lanzaron su primera canción titulada *Festival*, en colaboración con RedOne, reconocido cantante y productor que ha trabajado con artistas de fama internacional como Lady Gaga, Enrique Iglesias y Jennifer López. Con este primer sencillo alcanzaron 225 millones de reproducciones en su video oficial.

Su álbum debut titulado *Jump*, contiene 10 temas en los que los hermanos Velázquez cantan juntos *Seamos Leyenda*, *Put Your Money* y *Más fuerte* y, de manera individual, Karen interpreta *Despertar* y *Libertad*; Lesslie *Un día soñé* y *Gravedad*, mientras que Rafa canta *Future Is Now* y *Adicto a volar*. Todas sus canciones, ya sean en español e inglés, tienen en común un mensaje positivo con el que buscan inspirar a todos para que luchen por sus sueños.

El pasado 28 de enero se estrenó, a través de la plataforma Disney Plus, *Polinesios Revolution*, un documental en el que el trío de influencers mexicanos registró aspectos importantes que explican por qué se han convertido en un fenómeno de las redes sociales, así como el difícil proceso profesional y personal de alcanzar la fama de manera precipitada.

En 2016 durante el VI Congreso Mundial de Scholas en la Ciudad del Vaticano, Karen fue invitada por el Papa Francisco a una audiencia privada en donde se reunieron 11 creadores de contenido para abordar su papel en la promoción de la diversidad y la cultura dentro de las redes sociales. También participó en 2019 con la fundación de la activista Malala Yousafzai, como parte de la campaña *#WatchHerShine* en el marco del Día Internacional de la Niña.

Los hermanos Velázquez entraron en 2020 al Guinness World Records por la mayor cantidad de botones de Diamante de YouTube logrados por miembros de una familia. Esta placa es otorgada por la plataforma de videos y se concede a los creadores que superan los 10 millones de suscriptores en sus canales. En la actualidad Los Polinesios suman más de 71 millones de seguidores en sus cinco canales.

La gira ***Jump!*** de **Los Polinesios** se presenta el domingo 12 de junio a las 17:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec), bajo los lineamientos establecidos por las autoridades ante la pandemia de COVID-19. Boletos: \$700 a \$1800, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección, Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa